



つくし・たんぽぽ



もうすぐ卒業・もうすぐ進級

先日の「できるようになった集会」では、たくさんのご家族の皆さんに見に来ていただき、温かい拍手をいただき本当にありがとうございました。大勢の人の前に立ち、一人で発表するのはとても緊張したことと思います。それでも、自分の精一杯の姿を見てもらおうとがんばる姿がうれしくて、胸がいっぱいになりました。思うようにいかなくても最後までやり切る姿、助け合って準備や片付けをする姿、…教師の出番はどこにもなく、それが何よりの成長でした。

さて、卒業式まであと11日、修了式までは、あと15日となりました。(登校する日)

6年生は、自信をもってその日を迎えられるように練習をがんばっています。そして、1～5年生は、6年生に「ありがとう・がんばってね」を伝える活動をしながらいよいよ進級への心の準備をしています。

3月 行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	校外班集会 集団下校	6年生ありがとう集会	サンサンタイム			
8	9	10	11	12	13	14
	学習相談日	バトンタッチ集会 清掃強調週間	卒業式練習① サンサンタイム 委員会	卒業式練習② 清掃強調週間	卒業式予行 清掃強調週間	
15	16	17	18	19	20	21
	卒業式練習③ 卒業式準備	卒業式	サンサンタイム 6限なし		春分の日 PTA 春のふるさと クリーン作戦	
22	23	24	25	26	27	28
		修了式	学年末休業開始 (～4月5日)			
29	30	31				
	離任式					

※4月6日(月) 新任式・始業式 4月7日(火) 入学式

1・2年自立活動、3～5年かがやき(総合的な学習の時間)

「6年生にありがとう・がんばってねを伝えよう」

「一緒に遊んで楽しかった。」「さつまいも料理の作り方を教えてもらったよ。」「中学校でもがんばってほしいね。」話し合いから出てきた子供たちの気持ちが少しずつ形になってきました。子供たちは、6年生に“秘密のプロジェクト”を実行中です。「時間がないので、今日中に、〇〇を仕上げてください。」「心を込めて作ってください。」「5年生が自分の言葉で伝え始めました。」「〇〇さん上手だね。」「もうすぐ〇年生だからね。」とたのしい下級生の声も聞かれるようになってきました。活動しながら、進級への思いも膨らんでいます。



6年かがやき(総合的な学習の時間)

「お世話になった人にありがとうを伝えよう」

「一緒に過ごしたみんなに何かプレゼントをしよう。」「何がいいかな。」「お世話になった先生にも。」6年生は、心を込めてプレゼントを作っています。卒業式の練習もあり毎日がとても忙しいですが、自分たちで作ったカウントダウンカレンダーを見ながら一生懸命がんばっています。



「できるようになった集会」がんばったね ～連絡帳より～

たくさんのご感想、励ましのお言葉をいただきありがとうございました。

- 子供たちの頑張っている姿に大人も感動し、一年の集大成と成長を感じました。
- 集会がんばりましたね。感動しました。
- 集会とてもがんばりました。大きく、はっきりと、おじぎも内容もばっちりでした。
- 思っていた以上に大きな声で自信をもって話せていました。紙を持たずに暗記をするだけでも大変だったろうなと思います。
- 一人一人が見に来てくれた父や母、祖母の前で今まで練習してきたことを緊張の負荷を負いながらも発表していく姿。本当に感動でした。ハンディを負いながらも素直に自分を表現する姿は、大人にとっても本当に元気をもらいました。
- 本人の頑張っている姿が見られてとてもよかったです。～は、聞くことができなくて残念でしたが家に帰ってから発表してもらいました。指導をありがとうございました。
- 発表会、みんな頑張っていましたね。なわとびが足に引っかかっても自分で切り替え、終わらせる姿は成長したと思いました。
- 「できるようになった集会」ととてもよかったです。一人ずつ、みんなが協力して頑張っていました。
- 去年は、人前に出ることもできなかったのもので、ものすごく成長を感じました。本当に支えてくださって、また励ましてくださってありがとうございました。

※ 誠に勝手ながら、個人が特定できないものを載せさせていただき、原文も少し変えさせていただきました。ご了承ください。

